

Was machen wir eigentlich?

Wir führen Kinder und Jugendliche an die Welt der Oper heran.

Wir spielen speziell für Kinder adaptierte Opern und Musiktheaterstücke.

Wir zeigen mit professionellen und hochmotivierten Sängerinnen und Sängern, dass Oper richtig Spaß macht und cool ist.

Wir inszenieren Opern mit Ihren Schülern.

Wir kommen uneingeschränkt und bundesweit in jede Schule.

Die Workshops:

So werden Ihre Schüler zum jüngsten Opernensemble der Welt!

Auf vielfachen Wunsch haben wir dieses Workshop-Projekt speziell für Schulen entwickelt, die Projektstage oder eine Projektwoche planen.



Nicht nur mentale Fähigkeiten wie Aufmerksamkeit, Lernen und Erinnern, sondern weitergehende soziale Kompetenzen der Schülerinnen werden gefördert – Selbstbewusstsein, Selbstvertrauen, Eigenverantwortung, Kooperation und Kreativität, um nur einige zu nennen.

Ob als Schauspieler, Chorsänger, Tänzer oder auch Regieassistent, jedes Kind wird Teil der Inszenierung. Die Dauer eines Workshops beläuft sich je nach Teilnehmerzahl auf 3 bis 5 Tage mit je etwa 4 (Schul-)Stunden täglicher Probenarbeit und ein oder zwei Schlussschauführungen.

Gemeinsam auf der Bühne -
Lehrstoff aktiv erleben

Das Opernprojekt der 4. Klassen

19.-21.06.2023

In den vergangenen Jahren konnten wir bereits mehrfach das Opernprojekt in den 4. Klassen durchführen. Immer wieder ist es faszinierend, mit welcher Begeisterung und Hingabe die Schüler sich mit dem Thema auseinandersetzen und auf der Bühne stehen, wie viel Mut es braucht, im vollen Saal des Stadtmuseums aufzutreten und wie sehr die Kinder beim großen Abschlussapplaus strahlen.

Bitte unterstützen Sie uns, damit wir auch in diesem Jahr ein junges und begeistertes Opern-Ensemble auf die Bühne stellen können.



JO! Junge Oper

Freitag: Heute war unser 3. und letzter Projekttag.
Das heißt unser großer Auftritt war heute.
Zu erst gingen wir ins Stadtmuseum und
suchten uns Plätze. Danach probten wir
uns, zusammen. Unsere Lieder klappten sehr gut.
Am Nachmittag war unser Auftritt. Er verlief
super. Wir haben ganz viel Beifall bekommen.
Das war das schönste Projekt allerzeiten.

Projektkosten 3200 € (Eigenanteil pro Schüler 10 €)

Finanzierungsbedarf: 2200 €

Spendenkonto VFF e.V.: DE69 8305 0303 0000 1151 42

Bei Fragen können Sie sich an die Klassenlehrer, die Schule oder an vff-slf@web.de wenden.